



## Noticias Money Smart – julio 2022

En esta edición

- [Mensaje de la FDIC para el mes de julio](#)
- [Money Smart para Adultos de la FDIC – La versión en inglés de las guías para participantes ¡ya se encuentran disponibles en formato PDF que se puede rellenar!](#)
- [La última edición de FDIC Consumer News](#)

### Mensaje de la FDIC para el mes de julio

En julio celebramos el Mes del Consumidor Militar. Durante este mes, nos esforzamos por aumentar la concientización sobre la preparación financiera de los miembros del servicio militar, los veteranos y sus familias. El Día de Protección al Consumidor Militar fue lanzado por primera vez en 2013 por la Comisión Federal de Comercio (FTC, por sus siglas en inglés) como un día para crear conciencia sobre los delitos de robo de identidad que afectan a los miembros del servicio militar. Desde entonces, se ha convertido en una campaña de un mes que cuenta con el apoyo de numerosos aliados en todo el país.

Si está planeando ofrecer programas dirigidos a los miembros del servicio militar durante este mes, considere nuestro plan de estudios [Money Smart para Adultos \(MSA\)](#). El MSA incluye diversos temas que pueden ser útiles para los miembros del servicio militar. Desde cómo comprar una casa (módulo 13) hasta cómo proteger su identidad y otros activos (módulo 11), aquí encontrará materiales para mejorar sus clases de educación financiera.

Nuestro más reciente recurso, [¿Qué tan Money Smart es usted?](#) ofrece múltiples juegos basados en los mismos temas cubiertos en Money Smart para Adultos.

Estamos ansiosos por escuchar sobre sus métodos de enseñanza más prometedores y sus estrategias de éxito relacionadas con el uso de Money Smart. Por favor comparta su historia o sus consejos sobre Money Smart en [moneysmartnews@fdic.gov](mailto:moneysmartnews@fdic.gov). ¡Únase a nosotros en las redes sociales usando #FDICMoneySmart y muéstranos cualquiera de los productos Money Smart en acción!

### Money Smart para Adultos de la FDIC – La versión en inglés de las guías para participantes ya se encuentran disponibles en formato PDF que se puede rellenar!

¡Buenas noticias! Todas las guías para participantes en inglés de nuestra versión de MSA para ser impartida a través de instructor, se encuentran ahora disponibles en formato PDF que se puede rellenar. Los participantes pueden acceder estos materiales a través de sus teléfonos o computadoras y completar las preguntas y actividades electrónicamente, si así lo desean. Las actividades “Aplicuelo” y “Pruébalo” que involucran matemáticas, ahora también realizan los cálculos automáticamente. Los participantes pueden concentrarse en el contenido en lugar de las matemáticas. Nuestro sitio web siempre incluye nuestras versiones más actualizadas. Puede encontrar la versión en inglés de las Guías para participantes de MSA que se pueden completar en PDF y que están habilitadas para cálculos matemáticos en [fdic.gov/msa-modules](https://fdic.gov/msa-modules).

### La última edición de FDIC Consumer News

La edición de julio de 2022 de FDIC Consumer News se enfoca en los aspectos que debe considerar al momento de





## Noticias Money Smart – julio de 2022

Federal Deposit Insurance Corporation

[communityaffairs@fdic.gov](mailto:communityaffairs@fdic.gov)

compartir gastos, combinar sus finanzas o comprar una casa con alguien más. ¿Casarse? ¿O tal vez mudarse a vivir con su pareja? Independientemente de su relación, hay algunos aspectos financieros que debe considerar al compartir los gastos. Léalos [aquí](#).

